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月  日：令和 6年 1月 17日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                青木委員 

開会点鐘                 小澤崇文会長 

ロータリーソング：日も風も星も  

お客様の紹介            小澤崇文会長 

会長報告                                小澤崇文会長   

本日はありません 

幹事報告                  北島清高幹事 

本日はありません 

委員長報告                

●本多広報 IT 副委員長 年末に掲げた横断幕の撤

去を 1/29(月)11 時より行います。サポートいただ

ける方お願いいたします。 

●北島正典 SAA 委員長 例会場に手荷物入れを用

意しました。各自で持出・片付けをしてください。 

クラブフォーラム             

理事会報告                小澤崇文会長 

●年忘れ家族例会の収支報告 本間親睦活動委員

長より 詳細はプリントを配布しました、ご確認

ください。 

●親睦活動委員会より移動例会について 2/14 夜

間移動例会を予定しています。詳細は炉辺後にお

知らせいたします。 

●秋廣会計理事(上半期の収支報告) 奉仕部門はニ

コニコを皆さんからいただいており心配がありま

せん。大変有難く思っています。クラブ運営の方

は予算を 40 名を前提に組んだことと、食事代の値

上げがありました。親睦活動費が赤字になってし

まい心配ですが、今年は 55 周年からの活用ができ

るため全体的には問題はないと思います。 

●能登半島地震被害支援金 情報でご存知のよう

に日々被害状況が出てきています。３月までには

全体像が解ると思いますので、今後も何度か募金

をする予定です。ご協力をお願いいたします。地

区からも支援金の使途は連絡が入る予定です。 

●卓話の予定 1/24 は時田会員 

 2/21 東京電力柏崎刈羽原子力発電所  

元所長 出澤正人氏 

「日本のエネルギー問題について」 

 3/13 公益社団法人 大日本山林会 田中潔氏 

「梅と桜のお話」 

●遠藤常臣青少年奉仕委員長 1/10 に贈呈式を行

いましたランドセルカバー600 枚と漢字辞典を、15

日に国立市教育委員会に納品いたしました。 

ニコニコＢＯＸ           本間親睦活動委員長 

●小澤崇文会長 冬本番の気温ですが、皆様御自

愛下さい。 

●北島清高幹事 2024 年も半月が過ぎました！皆

様お身体大丈夫でしょうか？飲み過ぎに注意しま

しょう!! 

＊ニコニコ BOX 合計 15,000円 累計 1,136,000円 

出席報告          二階堂出席奨励委員 

１月１７日 在籍４４名中 出席２８名 

28日前の出席率  12/20＝97.72％ 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 
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月  日：令和 6年１月２４日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              北島正典委員長 

開会点鐘                  小澤崇文会長 

ロータリーソング：日も風も星も  

お客様の紹介            小澤崇文会長 

片井 均様 東京立川 RC  

 佐藤 剛様 東京小金井さくら RC  

 真野文恵様    〃 

 橋田数彦様    〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告                                小澤崇文会長   

本日はありません 

幹事報告                  北島清高幹事 

次週は塞の神どんど焼きの振替でお休みです。 

ニコニコＢＯＸ          遠藤直弘親睦活動委員 

●小金井さくら RC(佐藤様･真野様･橋田様) 本日

はさくらロータリーより３名で伺いました。メー

クアップ週間として他クラブへ勉強に伺っており

ます。どうぞよろしくお願いいたします。●小澤

崇文会長 東京立川RC片井様・東京小金井さくら

RC佐藤様・真野様・橋田様 歓迎致します。時田会

員の卓話 拝聴致します。 

●北島清高幹事 本日の卓話、時田会員宜しくお

願い致します。久々のお客様来訪を歓迎致します。 

●時田会員 本日卓話をさせて頂きます。宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

                 横断幕撤去 

                  2024.1.29 

 

 

 

 

●小川会員･岡本貞雄会員･遠藤常臣会員･木島会員 

時田さんと言えば“ゴルフ” “ゴルフ”と言えば時田!!

と確信していましたが、今回の卓話｢出逢い｣とい

うテーマだということで、又新しい時田さんが見

られると思うと“ワクワク”しています。 

●岡本正伸会員･小澤谷守会員 立川 RC 片井様、

小金井さくらRC佐藤様･橋田様･真野様のご来会歓 

迎いたします。ようこそ！時田会員の卓話｢出逢

い｣楽しみにしております。 

●寺澤会員･喜連元昭会員 時田会員の卓話、楽し

みに拝聴致します。いろいろな｢出逢い｣があった

と思いますが、貴重な経験を教えて下さい。佐藤

前ガバナー補佐をはじめ、小金井さくらRCの皆様

ようこそいらっしゃいました。 

●本間会員 本日の卓話の時田会員、青年会議所

からの大先輩、お話を楽しみに拝聴させていただ

きます。 

●遠藤直孝会員･北島正典会員 東京立川 RC 片井

均様、東京小金井さくらRC佐藤剛様･真野文恵様･

橋田数彦様の御来訪心より歓迎いたします。時田

千弘会員の卓話｢出逢い｣拝聴させていただきます。 

●関会員･大谷会員 時田先輩の卓話、楽しみに拝

聴させていただきます。 

●津戸会員 片井様、佐藤様、真野様、橋田様、

ご来訪大歓迎いたします。賑やかに例会ができ、

大変ありがたいことと感じております。 

●遠藤直弘会員 時田会員の卓話、大変楽しみに

しています。よろしくお願い致します。 

●プログラム委員長 秋廣会員 時田会員の卓話、

｢出逢い｣に期待しております。どんな方との出会

いがあったのでしょうか？ロータリー歴 40 年のレ

ジェンドの出会いを楽しみにしております。 

＊ニコニコ BOX 合計 65,000円 累計 1,201,000円 

出席報告          喜連紘子出席奨励委員長 

１月２４日 在籍４４名中 出席２８名 

28日前の出席率  12/27＝休会 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 

 

 

 

 

 

谷保天満宮の梅    
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    時田千弘 会員 

 

講師紹介          秋廣プログラム委員長 

 本日の題名が「出逢い」大変ロマンチックで、

女性の一人や二人は出るのかという期待を持って

いる方もいるのではないかと思います。時田会員

の入会は昭和 58年２月２日ちょうど 40年になりま

す。人との出逢いを語っていただき、今期入会の

新しい会員も含めてロータリーに居る意味と力を

与えてくれるのではないかと期待しております。 

 

私の出身は

信州諏訪原村

の片田舎です。

小学一年生の

時に終戦、軍

事教育を受け

ました。並ん

で学校に行き

校庭に着くなり天皇陛下に向って敬礼、奉安殿に

向って最敬礼の時代。教科書は模造紙で自分達で

作った思い出があります。 

当時は次男坊以下は田舎から出る風習で、次男

の私は東京に出て一旗揚げようと意気込み、将来

は証券会社か銀行マンを目指していました。が夢

破れ、アルバイト先の卸問屋と出逢い、毎日外交

の日々、深大寺卸売市場の店長も兼務。オリンピ

ックの翌年の昭和 40 年、27 歳の時の出逢いが団地

前の分譲地です。団地以外の土地は麦畑、多額の

借金をして独立、当時の経営は非常に苦しかった

です。 

信州の片田舎から出てきた同級生はそれぞれの

道に進んでおり、毎

年渋谷のホテルで同

窓会を開催。最初は

40 名くらいでしたが

昨年は12名、これか

らもずっと続けよう

と約束しました。 

 

 谷保地

域の方々

は外部の

人をなか

なか受入

れていた

だけない

事もあっ

た頃。鈴木政久会員のご両親（芳正さん道子さん）と

の出逢いが私の人生を変えたのは過言ではありま

せん。町内会を始め多くの知人を紹介してくれま

した。遠く離れていた四軒在家の山崎会員のお母

様(当時婦人部長)も老人会等で大量に使っていただき

色々な方を紹介して下さって感謝しています。 

 一昨年の春まで 30年間、大学通りの角に看板(写

真右:鈴木家土地)を立てさせていただきました。今

日あるのも鈴木家のお陰と感謝しています。又、

この看板は富士見台の道標になって、地域の方々

に大変喜ばれていました。 

 

 天満宮の氏

子になってい

たある時、突

然津戸宮司が

お見えになり、

この地域の人

口が非常に増

えてきたので氏子を募ってほしいと頼まれ 27 名の

氏子を募る事ができました。御礼にと神棚に祀る

お社を伊勢神宮より取り寄せ寄贈していただいた

上に格式高い天満宮の氏子総代に任命されました。 

 1983 年 山井会長･津戸幹事の年度にロータリー

クラブ入会を勧められ入会。当時は一業種一人の

時代でしたので新人教育も非常に厳しく鍛えられ

ました。新会員セミナー講師の原示会員(古い会員は

良く知っている方)が金平さんの 2 階で一時間半、出

ていたお寿司がパサパサになっていた事を思い出

しました。この時の教えが今も役立っています。 

 

 

 

 

 

 

出 逢 い 
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 1990年 第 22代 高柳栄造会長さんに幹事指名を

受け、ロータリーの基礎をすべて勉強することが

出来ました。時は流れ 1999 年還暦の年 第 31 代会

長に任命され幹事に大先輩の内山仁さんにお願い

し、小川会員をはじめ 8名の理事さんを指名させて

いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長となった年度の事業として、前から温めて

いた｢チャイルドライン｣を年度初めから担当理事･

役員をはじめ事務局の協力を得て、会員総動員の

ご支援をいただいた結果大成功で終了する事とな

りました。次年度愛木忠治会長年度に継続してい

ただき、立川ＲＣ･昭島ＲＣと一緒に実施。その結

果、名誉あるガバナー賞を受賞しました。皆様の

二年間の苦労が報われた瞬間を今でもハッキリ覚

えています。 

 

 

 

 

 

 

 今年１月８日に行われた第 47 回塞の神どんど焼

きは無事終了いたしました。あまり知らされてい

ませんが、発案者は五十嵐一典会員です。この写

真の第一回目は 1977年１月 15日天満宮南下水田、

田んぼの中でした。第一回実行委員長小澤孝造さ

ん、事務局長に私が指名されました。今思い出す

と五十嵐さんのリーダーシップの元、国立の自然

と文化を守る会・国立市商工会青年部・国立市市

民会議・立川青年会議所国立支部・国立消防団、

この団体をまとめて実施に踏み切りました。 

 

 この会員証は会費納入

と同時に皆さん一人一人

に配布されます。私の会

員番号 190045 は自分だ

けの番号です。全国どこのクラブでも、この会員

証を提示すればメイキャップができます。 

 20 年位前の全国的に海苔が大不作の折、九州の

有明だけが豊作である事を知り、有明のロータリ

ークラブを調べ、会員が 60 名くらい居る情報を得

ました。早速現地に向かい、この会員証と名刺を

提出しメイキャップしたところ、現地ロータリア

ンに大歓迎されました。会員の中の同業者に生産

者がおり色々な情報をもらい意気投合、同じロー

タリアンとして取引を開始して現在に至っており

ます。現在でも生産者直接ですから安く美味しい

海苔を販売させていただいております。 

 

 

 

 

 

 

 現在の天下市は飲食関係が非常に多く出店され

ておりますが、最初の天下市の目的は棚卸の商品

在庫整理の販売でした。主催は国立商工会青年部。  

一橋大学前にテントを張り出展者を募集。この

天下一を開催したのが山本部長、二代目に井上さ

ん、その時の副部長が私でしたので三代目の部長

におだてられて就任しました。 

私が部長となり第一回目の役員会を開催した折、

役員８人中、五十嵐さん一人だけ出席。がっかり

して全てを投げ出そうとしたこの時、五十嵐さん

に強く止められ、ここで逃げたら一生後悔すると

言われました。役員の家を一軒一軒訪問して一人

一人の話を聞く事にしたら、と言われ実行した結

果、次の役員会では全員出席。五十嵐さんのアド

バイスが私の人生を変え、その後のロータリー活

動にも役立ちました。感謝感謝です。 

 

 

今年度は、久し振り

に５名が同時入会しま

した。この新会員との

出逢いが良き出逢いに

なると信じております。 

 

 
花のつぼみがふくらんでくることを「ふふむ」とい

います。日に日にほころぶ梅のつぼみ。 他の花にさ

きがけて、春のはじめに咲きほこる梅は、春を告げ

る花「春告草」とも呼ばれてきました。 

             

                    

         

            

             


